

年頭の



横芝町長 伊藤 齊紀

新年明けましておめでとうございます。輝かしい平成17年的新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

むり、いまだに大勢の方が降り積もる雪の中で、不自由な生活を余儀なくされています。当町も、台風22号、23号が相次いで襲来した際には、一部の地域に避難勧告を発令し、避難所を開設するなど、近年にない対応に追われましたが、皆様方のご協力により、特に大きな被害もなく切り抜けることが出来ました。

さて、私も町長就任以来、今年で3年目を迎えますが、信条である「しっかりと実行」をモットーに、今まで以上に住民の皆様方の

声に耳をかたむけ、合併問題や中学校建設問題等の重要問題を中心に、全力で取り組んで参りたいと存じます。

力で取組んで参りたいと存じます。

始めとする道路網の整備、加えて栗山川漁港の整備、役場組織機構の見直しや人件費削減等の行財政改革の推進。

そして、産業、福祉、教育の振興等、各方面にわたり積極的に推進し、来年以降に継続、或いは新規着手する事業等については、新町に引継いで参りたいと存じます。

また、懸案の中学校建設問題につきましては、関係者の方々のご理解を頂き、昨年後半から用地取得交渉に着手しましたほか、設計業者の選定等も進めておりますので、今年は、用地の取りまとめを一段落させ、出来れば敷地の造成工事にも着手したいと考えております。この他にも、基本設計等の設計作業を進め、少しでも早く建設工事に着手できるよう、力を注いで参りたいと存じます。

この他にも、昨年から着手致しました空調機設置事業の対象外となる区域への空調機設置補助事業を始めとする航空機騒音対策関連事業の推進を始め、少子高齢化対策、制度見直しの年を迎える介護保険事業、健康づくり対策、栗嶋橋の架け替えや幹線道路を

つた中で、光町との合併準備を進めなければなりませんし、この機会を逃しますと、せつかく合併しても国等による財政上の特別な支援を受けられなくなりますので、今年は、前年にも増して合併最優先にならざるを得ませんが、議会とともに将来に禍根を残さない合併実現のために全力を傾注して参る所存でございますので、昨年にも増して、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。今年の干支は、酉ですが、鶏は十二支の中で唯一金運、財運に恵まれる動物だそうで、皆様方の益々のご繁栄とご健勝をご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶といったしま

力で取組んで参りたいと存じます。住民の皆様方もご承知の通り、急速に進む財政状況の悪化や少子高齢化社会に適切には避けられないものですが、合併実現のためにも、一層のご理解とご協力をお願い致します。

また、懸案の中学校建設問題につきましては、関係者の方々のご理解を頂き、昨年後半から用地取得交渉に着手しましたほか、設計業者の選定等も進めておりますので、今年は、用地の取りまとめを一段落させ、出来れば敷地の造成工事にも着手したいと考えております。この他にも、基本設計等の設計作業を進め、少しでも早く建設工事に着手できるよう、力を注いで参りたいと存じます。

この他にも、昨年から着手致しました空調機設置事業の対象外となる区域への空調機設置補助事業を始めとする航空機騒音対策関連事業の推進を始め、少子高齢化対策、制度見直しの年を迎える介護保険事業、健康づくり対策、栗嶋橋の架け替えや幹線道路を

始めとする道路網の整備、加えて栗山川漁港の整備、役場組織機構の見直しや人件費削減等の行財政改革の推進。

そして、産業、福祉、教育の振興等、各方面にわたり積極的に推進し、来年以降に継続、或いは新規着手する事業等については、新町に引継いで参りたいと存じます。

合併特例法の期限が差し迫った中で、光町との合併準備を進めなければなりませんし、この機会を逃しますと、せつかり合併しても国等による財政上の特別な支援を受けられなくなりますので、今年は、前年にも増して合併最優先にならざるを得ませんが、議会とともに将来に禍根を残さない合併実現のために全力を傾注して参る所存でございますので、昨年にも増して、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年の干支は、酉ですが、鶏は十二支の中で唯一金運、財運に恵まれる動物だそうで、酉年にあやかりまして、皆様方の益々のご繁栄とご健勝をご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶といったしま